## О И. А. Пучкове.

358. Пруцева, Н. Неприступный рубеж [Текст] / Н. Пруцева // Курск. − 2018. − 8 авг. (№ 32). − С. 25 : фот. − (Памяти Великой Победы).

## О Е. Селютиной.

359. Сидоренко, В. Связующие фронтов [Текст] / В. Сидоренко // Курск. – 2018. – 25 июля (№ 30). – С. 24 : ил. – (Памяти Великой Победы).

Об участнике Курской битвы, урож. Льговского р-на Г. Сидоренко.

360. Постников, Н. А. Уроженцы Курского края — «гастелловцы» Великой Отечественной войны [Текст] / Н. А. Постников // Противостояние: Сражения Великой Отечественной войны 1941-1945 гг. — Прохоровка, 2018. — С. 201—202. В т.ч. о И. Ф. Ушакове.

361. Полянская, Д. Мы помним, мы гордимся! [Текст] / Д. Полянская // Курская правда. — 2018. — 26 апр. — С. 22 : фот. *О В. Н. Хардикове*.

362. Скользнева, Н. Фронтовой журналист [Текст] / Н. Скользнева // Гор. известия. – 2018. – 17 июля. – С. 5 : фот. О военном журналисте **П. Хизеве.** 

363. Макаров, С. Солдат Победы с улицы Победы [Текст] / С. Макаров // Курская правда. — 2018. — 2 авг. — С. 22 : фот. *О П. П. Цуканове*.

364. Тарасенко, Н. «Каждый день – подарок судьбы...» : участник Курской битвы Иван Иванович Чернышев о войне, дружбе, любви [Текст] / Н. Тарасенко // Моск. комсомолец. Черноземье. — 2015. — 11-18 марта. — С. 22.

## О И. И. Чернышеве.

365. Прокопенко, С. Девять рек сержанта Чуваева [Текст] / С. Прокопенко // Курская правда. – 2018. – 16 авг. – С. 20-21 : фот.

## О И. П. Чуваеве.